

Recherchons accueillant-es en milieu familial

L'accueil familial de jour « Chavannes-Renens, Ecublens et St-Sulpice » recherche des personnes motivées et responsables pour exercer l'activité d'accueillante en milieu familial souhaitant accueillir des enfants âgés de 4 mois à 4 ans, de 5 à 8 ans ou de 9 à 12 ans.

Vous êtes une mère au foyer avec des enfants en bas âge, vous recherchez un nouveau défi, une activité enrichissante à domicile, un revenu accessoire ? Vous avez un intérêt marqué pour les enfants ? Devenez :

Accueillant-e en milieu familial agréé-e

Nous vous offrons :

- Une formation de base et continue
- Un encadrement pédagogique par des professionnelles
- Des groupes de parole riches en échanges de pratique et en collaboration
- Un véritable contrat de travail

En tant qu'accueillante-e agréé - e, vous offrez aux familles :

- La garantie d'un accueil de qualité
- Une souplesse dans les horaires d'accueil
- Un environnement à dimension humaine, proche du rythme de l'enfant

N'hésitez pas à nous contacter pour toutes vos questions et demandes de renseignements en appelant le 021 695 33 84, Madame Maria Gomez, coordinatrice de l'accueil familial de jour.

Pour envoyer votre dossier de candidature :

Accueil familial de jour

Structure de coordination de
Chavannes-Renens, Ecublens et St-Sulpice
c/o service des affaires sociales
Place du Motty 4
1024 Ecublens

Rappel : Toute personne, qui accueille dans son foyer, à la journée et contre rémunération, régulièrement et de manière durable, des enfants doit y être autorisée.

Structure intégrée à l'AJESOL

Association pour l'Accueil de Jour des Enfants du Sud-Ouest Lausannois (www.ajesol.ch)